

ふれあい教室便り 第10号

発刊: ふれあい教室 小松市小馬出町9 1番地
HP <http://www.hakusan.ed.jp/~kec/>

小松市役所西分館(車庫棟)
TEL(0761)24-8124

2026年が幕を開け約1ヶ月が過ぎました。この時期は新しいことを始めたり思いを新たにするのにいい時ですね。中学三年生の通室生達も自らの春に向けて思いを新たにしているようです。そしてその背中を見て、他の通室生達も何かを感じ取っているのではないかでしょうか。私達スタッフは、その姿を見守り全力で応援していきたいと思っています。



小寒の頃。芦城公園に咲く寒椿

2月



日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10 中学3年生 面接練習 10:30~ 会議のため ごときらうしつ 午後休室	11 建国記念の日	12 調理実習 (チョコレートのお菓子) 10:15~	13	14
15	16	17 工作 (カレンダーフクリ) スタッフミーティング のため15:00まで	18 中学3年生 面接練習 10:30~	19 グループ活動 (心の中でのいう言葉)	20	21
22	23 天皇誕生日	24 スポーツ (ダーツ大会) スタッフミーティング のため15:00まで	25	26 中学3年生 面接練習 10:30~	27	28

*10日(火)は会議のため午後休室です。

*3日(火)、17日(火)、24日(火)はスタッフミーティングのため15:00までです。

*工作・ボランティア・スポーツ・グループ活動などの予定がない日の午前は個別活動となります。

*6日(木)の午後スポーツは、内ばきスニーカー、タオル、お茶・水などの水分、着がえ(必要な人)を持って来てください。

*12日(木)の調理実習は、エプロン、マスク、三角巾、手ふきタオルを持って来てください。





かつ かつどう ようす 12月の活動の様子



12/2(火)クリスマスの飾り

工作の活動で折り紙を使ってクリスマスの飾りを作りました。好みの色の折り紙を2枚選び四角すいを2つ作ります。その2つの底面を貼り合わせてランタンのような可愛い飾りを作りました。みんなそれぞれに色の組み合わせを楽しみながら、一生懸命に取り組みました。カラフルな折り紙のランタンはふれあい教室にクリスマスらしさと彩りを添えてくれました。



折り紙のランタン

12/9(火)ボッチャ

スポーツの活動で、ボッチャをしました。ボッチャとは球を投げ合い目標球にどれだけ近づけるかを競い合う競技です。今回は2チームで対戦しました。ゲームを進めるうちにコツをつかんだり攻略法が分かってたりして、ゲームが白熱していきました。みんなチーム内で作戦を練りながら、声を掛け合い真剣に取り組んでいました。



ねら 狙いを定めて…

なんてん 何点かな？

12/16(火)リクリエーション

グループ活動でリクリエーションをしました。今回は個人対抗で4種目を競い合いました。どの種目もゲーム感覚で楽しめるものでしたが、みんな勝ちを意識して真剣に戦いました。特に最後の種目「bingoリレー」はトーナメントでの対戦でしたが、決勝戦はなかなか勝敗がつかず、延長戦に突入し熱い戦いが繰り広げられました。



かみ 紙コップリレー



しんぶん 新聞ジャンケン



bingoリレー

12/18(木)ふれあいクリスマス

芦城中学校のアンドレア先生にお越しいただき、ふれあいクリスマスを開催しました。アンドレア先生の自己紹介に続いて通室生達も英語での自己紹介にチャレンジしました。他にもアンドレア先生にアメリカのクリスマスについて教えていただき、ゲームをしたり…楽しい時間が流れていきました。



クリスマスbingo



まさに 最後にパフェを デコレーション

令和7年度 第2回「教育相談 親の会」

令和7年12月5日(金)に小松市第一地区コミュニティーセンターにて、第2回「教育相談 親の会」を開催しました。第1部の講演会では講師に臨床心理士・公認心理師・スクールカウンセラーの藪下 遊先生をお迎えし、「不登校支援の基本と回復の指標」というテーマのお話を聞きました。第2部のグループ懇談会は、限られた時間ではありましたが保護者同士で様々な話をすることができ、有意義な会になりました。

